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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 22 luglio 2020   

L’anno 2020, il giorno ventidue del mese di luglio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 26 giugno 2020 ed o.d.g. integrativo, e-mail del 10/07/2020, nonché ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.g. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano assenti i 

consiglieri: Di Vincenti e Lupo. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:40, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Buonpasso e Ruggiero. 

Il Presidente prosegue con le mozioni iscritte al punto 5 dell’o.d.g. ed invita il Segretario a dare 

lettura della mozione lett. b) avente per oggetto: “Disinfestazione cassonetti raccolta rifiuti in 

Quarta Circoscrizione” prot.353/regint a firma del cons. Tuzzolino.  

Il Cons. Tuzzolino: illustra la mozione sostenendo che mozioni del genere non dovrebbero mai 

essere presentate in quanto la pulizia e sanificazione dei cassonetti dovrebbe rientrare nell’ordinaria 

amministrazione dell’Azienza preposta a ciò; invece la richiesta è stata avanzata proprio dai 

cittadini.  

Il Presidente: sostiene che trattasi di una mozione diversa dalle solite perché pone l’accento su un 

problema molto sentito dalla cittadinanza. 

Il Cons. Dentici: è una mozione diversa dalle quelle trattate abitualmente, in quanto si sta trattando 

un tema molto importante che riguarda la salvaguardia della salute dei cittadini. Sostiene che la Rap 

non ha programmato nessun intervento per igienizzare e sanificare i cassonetti. Il suo voto sarà 

favorevole. 

Alle ore 09.53 entra in videoconferenza il Cons. Lupo 

Il Cons. Buonpasso: anticipa il suo voto favorevole ed aggiunge che il problema della pulizia 

cassonetti esiste in tutta la città. Il comune è stato inerme, nonostante le numerose richieste 

avanzate, ma nulla è stato fatto se non qualche sporadico intervento. 

Il Cons. Ruggiero: chiede se può essere riletta la mozione. Ultimata la lettura, anticipa il suo voto 

favorevole e sostiene che il problema sanificazione cassonetti esiste da sempre perché non esiste 

una programmazione in tal senso. 

Il Cons. Lupo: concorda con quanto detto dai colleghi. Fa presente che bisogna chiedere alla Rap 

se nel contratto di servizio è specificato ogni quanto deve essere svolta la pulizia e disinfestazione 

dei cassonetti. È favorevole alla mozione. 

Il Cons. Buccola si associa a quanto detto dai colleghi, è favorevole all’approvazione della 

mozione in quanto la disinfestazione dovrebbe essere una priorità. 

Il Cons. Schiera: è favorevole alla mozione e si associa a quanto detto dai colleghi. 

Il Presidente: la mozione pone l’accento su un problema molto a cuore ai cittadini. La causa dei 

cattivi odori è da rinvenire nella mancanza di controlli da parte degli organi preposti in primis i 

vigili urbani e poi nella cattiva abitudine degli esercenti attività commerciali di confluire nei 

cassonetti di tutto e di più. È favorevole alla disinfestazione mensile dei cassonetti ma fa presente 

che i cassonetti sono obsoleti e pertanto l’azienda dovrebbe attivarsi per comprarne dei nuovi e 

sostituirli. Annuncia il suo voto favorevole 
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Esaurito il dibattito, il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il cui 

esito è il seguente:  

         Presenti e Votanti 09 

Assenti   01 (Di Vincenti) 

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione lett. b) del punto 5 dell’O.d.G. avente ad oggetto: “Disinfestazione cassonetti raccolta 

rifiuti in Quarta Circoscrizione” prot.353/regint a firma del cons. Tuzzolino viene approvata 

all’unanimità dei presenti. 
Alle ore 10:11 il Presidente sospende la seduta. 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:26, a seguito di appello nominale risultano assenti i Consiglieri: 

Buccola, Buonpasso, Dentici e Di Vincenti 

Il Presidente procede con le comunicazioni  

Il Cons. Lupo: rivolgendosi al Cons. Ruggiero, n.q. di portavoce presso l’Assessorato in merito 

all’avvio del Decentramento, propone di “occupare” simbolicamente da domani ed ad oltranza 

l’Assessorato agli EE.LL. perché ad oggi non si sa nulla in merito. 

Il Cons. Ruggiero: si scusa per non essere potuto andare in assessorato per problemi personali ma 

alla fine della seduta cercherà di fissare un appuntamento con la Dottoressa Rizza. 

Il Cons Sinopoli: comunica che è stato fatto il diserbo in via D.co Russo e domani proseguiranno 

con via C. Terranova, ma evidenzia che il vero problema è la mancata illuminazione; chiede 

pertanto, notizie in merito. 

Il Presidente: comunica che il 15 luglio u.s. ha inviato una email all’azienda del Gas ma ad oggi 

inevasa, tranne quella precedente dove comunicavano un grosso guasto e che erano in attesa del 

nulla osta da parte dell’amministrazione per l’acquisto del pezzo mancante. 

Il Cons. Tuzzolino: lamenta ancora una volta il rilento dell’avvio del decentramento ed espose 

brevemente l’iter procedurale. Sostiene che occorre andare dal Sindaco, Assessore e Segretario 

Generale. 

Il Presidente: non ha notizie al riguardo, ma poiché l’Amministrazione ha risposto adesso spetta 

all’Assessorato agli enti locali pronunciarsi, anche se la lettera non è stata indirizzata ai Consigli di 

Circoscrizione. Attende pertanto notizie dal Cons. Ruggiero. 

 

Alle ore 10:42 il Presidente dichiara chiusa la seduta  

     

            Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                Il Presidente   

    Maria Enza Bastone                                                  Silvio Moncada         
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